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Fragestunde 

 

Die Fragen Nr. 538, 540 bis 549 und 551 bis 555 sind beantwortet. 

Die Fragen Nr. 539 und 550 sind zurückgezogen. 

 

Zu Frage Nr. 542 sagt Stadträtin Gote zu, eine Auflistung der Anmeldungen zur 

Ferienakademie, nach Schulen sortiert, zur Niederschrift nachzureichen. 

 

Zur Nachfrage von Stadtverordneten Kortmann, CDU-Fraktion, zu Frage Nr. 544, 

ob der Zeitpunkt für die endgültige Herstellung der angrenzenden Straßen und des 

Triftweges am ehemaligen Campus-Gelände auch unbekannt ist, sagt Stadtbaurat 

Nolda zu dies zu klären und schriftlich nachzureichen. 

 

Die Fragen Nr. 556 bis 569 werden für die Fragestunde der nächsten Sitzung 

vorgemerkt. 
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